



Herzlich Willkommen in unserer Praxis!



Dr. med. Jürgen Ratay

Facharzt für Kinder- und Jugendheilkunde, Neonatologie,
Notfallmedizin, Intensivmedizin
Weiterbildung in Pneumologie und Kardiologie
Psychosomatische Grundversorgung
Sozialpädiatrie
Leitender Notarzt

Liebe Familien!

Mein Name ist Jürgen Ratay. Ich habe an der Universität Würzburg studiert, dort mein Staatsexamen abgelegt und auch promoviert. Gut 20 Jahre habe ich an verschiedensten Kinderkliniken in ganz Deutschland gearbeitet, bevor ich mich zur Niederlassung entschlossen habe. Zuletzt war ich als stellvertretender Chefarzt und Leitender Oberarzt der Intensivstation an der Universitätskinderklinik in Regensburg tätig. Einen genauen Lebenslauf mit beruflichem Werdegang finden Sie auf unserer Homepage.

Ich bin Produkt des Revolutionsjahrganges 1968, verheiratet und habe 4 Kinder. Sie sehen, „die Kinder“ stehen bei mir nicht nur beruflich, sondern auch privat im Mittelpunkt. Als Familienvater kenne ich somit viele Ihre Ängste und Sorgen nicht nur von der medizinischen, sondern auch von der persönlichen Seite her.

Ich freue mich sehr, Ihre Kinder auf dem spannenden Weg durch Kindheit und Jugend begleiten zu dürfen und wenn es mal zwickt, Ihnen hilfreich zur Seite zu stehen. Mit unserem Team werden wir Sie kompetent, empathisch und umfassend beraten und behandeln. Durch ständige Fort- und Weiterbildungen bleiben wir für Sie immer „up to date“. Wir nehmen uns für Ihre Anliegen Zeit, wo notwendig auch außerhalb der Sprechzeiten, damit wir unserem Motto treu bleiben, die Tränchen Ihrer kleinen Prinzen und Prinzessinnen zu trocknen und sie mit einem „Lachen“ aus unserer Praxis zu verabschieden. Ich freue mich auf Sie!

Jürgen Ratay

Praxis Kinderlachen